

Wie möchte ich im Alter oder mit Einschränkungen leben? Die eigene Zukunft selbst in die Hand nehmen!

Wer sich über alternative Wohnformen informieren möchte, Ideen hat oder Wohnraum bzw. eine Immobilie zur Verfügung stellen kann oder für eine bereits konkrete Idee Mitstreiter sucht, kann vielleicht hier fündig werden.

Leerstehende Häuser könnten wieder zum Leben erweckt werden Die Gemeinschaft und die Geselligkeit zu fördern ist eines der Anliegen, die wir gerne thematisieren möchten.

Der Pflegestützpunkt Bendorf-Vallendar bietet den Bürgern und Bürgerinnen der Stadt Vallendar und der VG Vallendar eine Plattform an, um Menschen zusammenzubringen, eigene Ideen zu entwickeln, wie und wo man seinen Lebensabend verbringen möchte. Haben Sie bereits Erfahrungen gesammelt und möchten andere daran Teil haben lassen? Dann nutzen Sie dieses Podium um selbst Ihre Zukunft zu gestalten und nicht gestaltet zu bekommen.

Sollten sich hieraus konkrete Vorstellungen oder Projekte entwickeln, können wir Ihnen beratend zur Seite stehen und die notwendigen Kontakte herstellen.

Die Auftaktveranstaltung findet am Donnerstag, 20.09.2018 um 18:00 Uhr im Foyer in der Stadt- und Kongresshalle in Vallendar, Hellenstrasse 67 statt.

Wir freuen uns, den Stadtbürgermeister Gerhard Jung begrüßen zu dürfen.

Für die Inhaltliche Gestaltung konnten wir Frau Anne Dommershausen vom Studierendenwerk Koblenz „Wohnen für Hilfe“ und Frau Hildegard Luttenberger von Gemeinschaftlich Wohnen Neuwied e.V. gewinnen. Letztere berichtet vom Weg ins Mieterwohnprojekt welches aktuell in Neuwied von der GSG mbH gebaut wird.

Weitere Informationen und unverbindliche Anmeldungen unter der Telefonnummer 02622-88 47047, Pflegestützpunkt Bendorf-Vallendar, Frau Martina Beyrowski-Krause und Karoline Hirsch.

Interessierte, die am 20.09. verhindert sind, können sich gerne im Pflegestützpunkt Bendorf-Vallendar melden.